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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung Mai, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der  
Gaststätte „Unter den Linden“ vom 23. Mai 2014 (Beginn: 20:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium Horst B r a u e r  
 Horst-Dieter E r d e l t  entschuldigt 
 Peter D a u m   entschuldigt 
 Hans Gerd K ü p e r entschuldigt 

Gerd L a a k e entschuldigt 
 Hans-Heinrich L e s k e r  
 Dr. Klaus S o l m e c k e entschuldigt 
   
Vorstand Michael S i c h e l s c h m i d t  
 Stefan O e s t e r l i n g  
 Carsten N e e f  
Beisitzer Robin B l o e m e r  entschuldigt 
 Stefan B u ß m a n n  
 Sascha H i l g e r   
 Dietmar K r e ß m a n n  
 Markus L o e t z   
Hammerschmied Bernd M a t t h ä i 
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbieck  
 Vie vam Kopp 
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Zugleitung Wolfgang K ä u f e r 
 Wolfram H a h n e b e c k entschuldigt 
 Dietmar H e c k e r entschuldigt 
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o f s k I  
 Dirk B l e i c h e r   
 
Bewertungsausschuss Claus J a c o b i  
 Thomas B i e r m a n n fehlte 
 Werner B l o e m e r  
 Peter E s t e r m a n n  
 Wilm G r ä f e r fehlte 
 Michael H a b b e l  fehlte 
 Stephan H ü c k i n g h a u s  
 Wolf S c h l i e per fehlte 
 Günter S c h w a r z m a n n  
 Werner T a s b i e r entschuldigt 
 Spiridon T s i o k a s fehlte 
 Uwe W i e g a n d fehlte 
 
Medienbeauftragte Kirsten N i e s l e r  
 
Freundeskreis  
Gevelsberger Kirmes Rüdiger S c h ä f e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i  
 
ProCity Werner T a s b i e r entschuldigt 
 
Westfalenpost Klaus B r ö k i n g  
 
City-Anzeiger online entschuldigt 
 
EN-Wochenkurier kein Vertreter anwesend 
 
WAP kein Vertreter anwesend 
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Bernd Matthäi von der Kirmesgruppe Im Dörnen begrüßte alle Anwesenden  
und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. Der 1. Vorsitzende des 
Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Michael Sichelschmidt eröffnete die  
Maiversammlung pünktlich um 20:00 Uhr. Die Tagesordnung lag aus und war allen 
Kirmesfreunden bekannt, Änderungen ergaben sich nicht.  

Punkt 2: Ritterschlag 2014 

Hans-Heinrich Lesker sprach zu den Anwesenden, er sagte, dass es auch 2014  
wieder einen Ritterschlag im Hippendorf geben werde. Die Veranstaltung findet wie  
gewohnt um 11 Uhr im statt. Eine Teilnehmerliste wurde vom Geschäftsführer  
Carsten Neef ausgegeben. Pro Gruppe dürfen 2 Personen am Ritterschlag teilnehmen. 

Punkt 3: Heringessen/Kirmeskehraus2014 

Carsten Neef fragte die Teilnehmer ab, die am Heringessen, so wie am Kirmeskehraus 
teilnehmen möchten, es meldeten sich: 

 Heringessen Kehraus 

Kirmesgruppe Aechter de Biecke 2 6 
Kirmesgruppe Berge 0 2 
Kirmesgruppe Börkey 2 2 
Kirmesgruppe Dä vam Lusebrink 3 3 
Kirmesgruppe Fidele Vogelsanger 0 3 
Kirmesgruppe Hippendorf 3 5 
Kirmesgruppe Im Dörnen - - 
Kirmesgruppe Mühlenhämmer 2 6 
Kirmesgruppe Pinass Brumse 0 5 
Kirmesgruppe Schnellmark 2 2 
Kirmesgruppe Vie ut Asbi´eck 0 4 
Kirmesgruppe Vie vam Kopp 3 6 
 
Präsidium 7 5 
BWA 5 5 
Zugleitung 3 4 
Hammerschmied 1 1 
Horst Bähr 1 1 
Marc Baron 1 1 
Kirsten Niesler 0 1 
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Punkt 4: Kirmesabend 2014 

Durch den Geschäftsführer des Gevelsberger Kirmesvereins Carsten Neef wurden nun 
die Eintrittskarten für den Kirmesabend ausgegeben. Es wurden anschließend die  
Termine für den Aufbau, sowie für die Generalprobe bekannt gegeben. Der Aufbau 
findet am Donnerstag 12. Juni um 16 Uhr statt. Die Generalprobe findet einen Tag  
später um 18 Uhr statt. Sascha Hilger wird sich mit allen Akteuren in Verbindung  
setzen um abzuklären was alles benötigt wird.  
 
Punkt 5: Kirmes 2014 

Es wurde nun der Termin für die Besprechung der Zugleiter bekanntgegeben.  
Die Zugleiter treffen sich am 11. Juni um 19 Uhr im Hippendorf.  
Michael Sichelschmidt teilte mit, dass es eine Anfrage der HSG, sowie eine Anfrage 
des Abi-Jahrgangs gäbe, am Kirmeszug teilnehmen zu dürfen. Mit jeweils  
2 Enthaltungen wurden diesen Anfragen stattgegeben. Michael Sichelschmidt  
erinnerte noch einmal daran, dass es wieder zwei Familientage auf der Kirmes gibt.  
Es wäre schön, wenn die Bierstandbetreiber unter uns wieder in der Zeit von 14-17 Uhr 
verbilligte Softdrinks anbieten würden. 
 
Punkt 6: Besuch der Gruppen auf den Bauplätzen 

Michael Sichelschmidt sprach nun über den Besuch des BWA auf den Bauplätzen. 
Wie in jedem Jahr wird der TÜV zusammen mit Carsten Neef in umgekehrter  
Reihenfolge zur BWA Route beginnen. Michael Sichelschmidt fragte die einzelnen 
Gruppen hinsichtlich der Begleitung durch die Polizei ab.  
 
Polizeiliche Begleitung für die Hin- und Rückführung benötigen die Kirmesgruppen: 
Börkey, Dä vam Lusebrink, Fidele Vogelsanger, Im Dörnen, Vie vam Kopp 
 
Punkt 7: Ausgabe der Plakate und Flyer 

Es wurden nun die Plakate zum Kirmesabend, sowie zur Kirmes ausgegeben.  
Auch wurden die Flyer zur schrägsten Kirmes in Europa verteilt. 
 
Punkt 8: Rückgabe der Wanderpreise 

Dieser Punkt entfiel. 
 
Punkt 9: Anregungen und Mitteilungen 

Michael Sichelschmidt sagte, das es eine Frage geben würde, wie man mit den  
Pokalen verfahren solle, die beispielsweise fünf Mal auseinander oder drei Mal 
hintereinander gewonnen wurden.  
 
Michael Sichelschmidt sagte, das der Kirmesverein recherchiert habe. Früher war es 
so, dass die Pokale am Sockel einen Namensschriftzug trugen, dort war die  
Gewinnergruppe notiert worden. Die Gruppen haben somit immer selber sehen können, 
wann sie einen Pokal behalten dürfen. Diese Regelung ist aber niemals festgehalten 
worden oder jemals angewendet worden, auch gäbe es diesen Namenschriftzug an den 
Pokalen nicht mehr. Michael Sichelschmidt schlug vor die Regelung, drei Mal in Folge 
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mit in die Bewertungsunterlagen aufzunehmen und die Regelung fünf Mal auseinander 
zu streichen. Alle Anwesenden waren dafür. 
 
Michael Sichelschmidt kam nun auf das B7 Fest zu sprechen.  
Michael Sichelschmidt bedanke sich bei den vielen Helfern, die trotz Regen so  
fleißig mit angepackt haben. Der Tag der B7 Eröffnung habe sich zum Glück ja noch 
zum positiven gewendet. Etwas Positives hatte auch Carsten Neef zu vermelden.  
Zusammen mit den Einnahmen des B7 Festes, sowie der Spende der Firma Gebauer 
kann das Projekt, die am Kirmeszug teilnehmenden Kirmeskinder nach Fort Fun zu 
schicken realisiert werden. 
 
Auch zur Kirmes 2014 heißt es wieder „Glas Leer, dann her!“. Michael Sichelschmidt 
erinnerte nochmal an diese wichtige Kampagne und sagte aber auch, dass diese 2013 
super funktioniert habe. 
 
Auch in diesem Jahr gibt es einen Tag der offenen Bauplätze, Michael Sichelschmidt 
sagte, das man sich dafür den 19. Juni ausgesucht habe. Der Tag der offenen  
Bauplätze findet nun schon zum dritten Mal statt. Michael Sichelschmidt sagte, das 
man nach diesem dritten Tag der offenen Bauplätze nochmal prüfen wird, ob dieser nun 
angenommen wird oder nicht. 
 
Michael Sichelschmidt wünschte nun am Ende der letzten Versammlung den  
7 Frauengruppen, 8 Fußgruppen, 6 Einzelgängern, 9 Kinder- und Jugendgruppen,  
sowie den 20 Wagendarstellungen und last but not least den 11 Kapellen ein gutes  
Gelingen, viel Spaß und eine schöne Kirmes 2014.  
 
Wir sehen uns wieder zur Versammlung am 30. Januar 2015. 
 
Mit einem lauten Rupp-Ti-Tupp endete die Versammlung um 20:44 Uhr 
 
 
 
 
 
   
       Michael Sichelschmidt                Carsten Neef 
 


